

de Guerry de Beauregard, de Gouy d'Arcy (confédération de noblesse en 1667); de Dodun, de Darras, de Villaines, de Tanusier, de Sommièvre (aujourd'hui Sommyèvre?), de Saint-Belin, de Mulien, de l'Enfernat, de Ravar Sauvagnac, des Ligneris, d'Amilly, de Bizemont, de Blandinière, de Blangy, de Nieuil (autrefois Nieuilles), de Pennautier, dont le nom patronymique est Beynaguet, de Certaines, de Chabans, de Vareilles, de Sassenay, dont le nom patronymique est Bernard, de Sayve de la Motte, de La Chaux, de Laizer de Siougeat, des Netumières (dont le nom est Nétum); d'Albignac, d'Alesme, d'Aigneaux, *alias* d'Ayneaux (aucun titre); d'Ambelle de Pindray, d'Arces, d'Archimbaud, d'Argentré. La famille de Baynast d'Artois et de Picardie ne possède aucun titre légitime et au nom de Sept-Fontaines il ne s'en remarque pas davantage; de Beaucourt (pas de titre), d'Assas, de Barberin, de Jaucourt, de Ganay (aucun titre), des Barres-Barrel (dix familles portent ce nom en différentes provinces, et aucune d'elles n'a de titre, de même que les de Barrel, originaires de Provence), de Gourmont (pas de titre), de Montyrand, de Marliavé, de Marescot, de Marcellac (aucun titre n'est attaché à ce nom), du Blaisel.

Il y a aussi un petit marquis de Saint-Mauris. Sa mine cadavérique nous indique assez qu'il a forcé le couvercle de son sarcophage pour venir prendre l'air. Enterré depuis cent cinquante ans, on l'avait presque oublié!

Tout le monde sait que les de Simiane, créés marquis d'Esparron en 1651, sont éteints. Or, nous avons un marquis de ce nom.

Deux familles portent le nom de Segonzac. La première est originaire de l'Île-de-France et ne possède aucun titre. L'autre vient du Périgord, son nom patronymique est *Bardon*, créé baron de Segonzac en 1653. Aujourd'hui ils se disent marquis.

On ne connaît ni le nom, ni le marquisat de Sigy. Ci-git, priez pour lui...

Les marquis de Sayve de Pressy se sont éteints avec damoiselle Victoire de Sayve, morte il y a un siècle et demi.

Le marquisat et le nom de Bellevue n'ont jamais existé. Cependant, nous avons des marquis et des comtes de ce nom.